



El dólar vuelve a superar los \$3.450

Economía 27 Sep 2019 - 1:42 PM
Por: Redacción Economía

La tasa de cambio ha subido casi \$50 en la última semana. En octubre hay eventos, como las nuevas discusiones entre China y Estados Unidos, que podrían generar más presión en la divisa.



Aunque en las últimas semanas el dólar se había estabilizado, e incluso caído de los \$3.400, se ha visto una nueva racha alcista: en cuatro de las últimas cinco jornadas la divisa presentó alzas (subiendo casi \$50 en una semana). De hecho, este viernes la **tasa de cambio subió \$11 y cerró en \$3.459**, y por algunas horas se situó por encima de los \$3.470.



Últimas Noticias



La Unión Europea buscará un acuerdo para reformar la OMC
Economía Hace 5 horas

Alberto Fernández sugiere reperfilarse la deuda argentina al estilo uruguayo
Economía Hace 7 horas

Estos son los cursos para que personas con discapacidad certifiquen habilidades digitales
Economía 26 Sep 2019

Contratos laborales por horas, ¿a quiénes beneficiarían?
Economía 26 Sep 2019

Lee también: ¿Qué implica un dólar y un petróleo al alza?



De acuerdo con Julián Cortés, analista de Alianza Valores, “la incertidumbre internacional sigue siendo el principal factor que tiene el dólar al alza. Por un lado, todavía no se resuelve la guerra comercial que libran Estados Unidos y China. Y también está afectando la creciente tensión en Europa por un posible brexit sin acuerdo”.

Asimismo, el analista advierte que en octubre hay varios eventos que podrían ponerle más presión a la tasa de cambio: la nueva ronda de negociaciones entre China y Estados Unidos, la reunión de la Reserva Federal, el plazo que vence para llegar a un brexit concertado, y también podría influir la salida a bolsa de Saudi Aramco: la cual será la **Oferta Pública de Adquisición (OPA)** más grande de la historia.

Se espera que la guerra comercial manteniendo el dólar caro al menos hasta el 15 de diciembre, fecha que se considera como el último plazo para que China y Estados Unidos lleguen a un acuerdo.

Durante las discusiones del presupuesto 2020, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, indicó que el efecto de \$100 adicionales en la tasa de cambio **encarecería los pagos de deuda en \$1 billón**. Pero también indicó que la mayor cotización del dólar aumentaría los impuestos asociados con las importaciones en \$720.000 millones, en el sector petrolero el efecto sería de \$319.000 millones y en el caso de **Ecopetrol**, el Gobierno tendría un mayor ingreso por \$300.000 millones.

Temas relacionados

- Dólar
- Alzas
- precio
- ¿Cuánto más subirá el dólar?

Comentarios

Le puede interesar

<p>Madre divorciada encuentra su peor pesadilla en el ático KiniReport</p>	<p>Donde Tiger Woods vive a los 43 años es desgarrador Travel Patriot</p>
<p>Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá Crucero Zócalos Publicitarios</p>	<p>Los coches preferidos por los europeos y los americanos Trendsetters</p>
<p>Claudia López sigue liderando la intención de voto en Bogotá: encuesta Invamer ...</p>	<p>Nairo: "No me voy a poner a llorar por algo que no lo merece" ELESPECTADOR.COM</p>

Falleció el economista y exministro de Hacienda Guillermo Perry